

CURSOS DE VERANO DE LA UNIA | SEDE IBEROAMERICANA DE LA RÁBIDA

● Yolanda Pelayo califica de “excelente” el balance de las 25 actividades realizadas en el campus rabideño, que contaron con 720 alumnos ● El 13% de los asistentes a los cursos eran extranjeros

El número de alumnos crece un 22% respecto a la pasada edición

Dalía Ramos HUELVA

La Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) clausuró ayer la 72ª edición de sus cursos de verano con “resultados excelentes”, según la calificación de la vicerrectora del Campus de La Rábida, Yolanda Pelayo. Un total de 720 estudiantes han pasado por las aulas de la sede rabideña, lo que supone un crecimiento de más del 22% respecto al año anterior, en las que se han impartido un total de 25 actividades desde el pasado 11 de julio.

“A pesar de ser septuagenarios, seguimos manteniendo muy buena salud”, afirmó Pelayo con el balance positivo de la edición como prueba de ello, algo que “nos anima a seguir esfor-

Cada curso impartido en La Rábida ha contado con una media de 29 alumnos



Alumnos pasean por la sede iberoamericana de La Rábida de la Universidad Internacional de Andalucía durante los cursos de verano.

zándonos por mantener viva esta tradición y seguir siendo un referente en este campo, tanto en el ámbito autonómico como en el nacional”, dijo.

Los cursos de verano están concebidos como un conjunto de actividades formativas y culturales que desde el 11 al 29 de julio han favorecido el encuentro y la convivencia entre profesores y estudiantes con un nexo común: “el interés por la reflexión, el debate, el conocimiento, y algo muy importante en estos tiempos que corren: el pensamiento crítico”, explicó la vicerrectora del campus rabideño.

Durante tres semanas se han llevado a cabo 25 actividades académicas, 20 cursos y 5 encuentros. “La satisfacción es generalizada y detrás hay un gran esfuerzo y sacrificio por el personal de esta casa”, afirmó Pelayo. Un total de 720 estudiantes han pasado por las aulas del Campus de La Rábida, lo que ha supuesto en estos dos últimos años un incremento del 32,2%, con una media aproximada de 29 alumnos por curso.

Pelayo hizo referencia al programa de becas propias, el que ha



La vicerectora del Campus de La Rábida, Yolanda Pelayo, despide los cursos.

atendido al 28% de las solicitudes. Explicó que se ha mantenido la financiación obtenida de instituciones públicas y privadas y agradeció a los patrocinadores externos, entre los que se encuentran el Ayuntamiento de Palos de la Frontera, la Fundación Atlantic Copper, la Diputación de

La internacionalización ha estado presente con estudiantes de 16 nacionalidades

Huelva, la Autoridad Portuaria, la Fundación Caja Rural del Sur, la Cátedra de Derechos Humanos de la Universidad de Córdoba y el Colegio de Abogados de Huelva, “que han hecho posibles estas ayudas”.

Del total de actividades ofertadas, las que han contado con un nivel de demanda más alto, incluso por encima de los 40 estudiantes, han sido *Motivar en las aulas* con 51 alumnos; *Coaching ericksoniano* tuvo 50; *Mundo contemporáneo*, *cultura de paz* y *con-*

flictos internacionales contó con 44 estudiantes; y *Arteterapia para la autorealización personal*, en el que participaron 52 personas. En cuanto a los contenidos, la vicerectora afirmó que desde la UNIA han querido ofrecer una formación basada en la actualidad científica, con una temática actual y variada en las áreas de conocimientos seleccionadas, primando la originalidad, la pertinencia y la oportunidad.

Los datos resaltados por la vicerectora mostraron además que, en lo que se refiere a la procedencia de los alumnos, el 87% han sido españoles, el 35% de ellos de Huelva y el resto de todas las comunidades autónomas, con personas de 36 provincias diferentes. En comparación con otros años, el número de alumnos de otras ciudades ha subido “algo, que significa que estamos siendo más visibles en el entorno más cercano”, analizó.

La internacionalización, una característica distintiva del Campus de La Rábida, también estuvo presente en esta edición. El 13% del alumnado fue extranjero, con la presencia de 16 nacionalidades diferentes, de América

EN CIFRAS**25****Actividades.** La sede rabideña acogió 20 cursos y 5 encuentros desde el 11 al 29 de julio.**720****Alumnos.** La asistencia de estudiantes crece respecto al año pasado en más de un 22%, en total asistieron 589 personas.**28****Por ciento de becas.** Las ayudas han podido atenderse gracias a la financiación obtenida de instituciones públicas y privadas.**211****Profesores.** Del total de docentes que han participado en los cursos de verano, el 10% viajó desde el extranjero.

Latina el 5,2%, principalmente de Colombia y México, y el 6,2% de África, fundamentalmente de Marruecos, Túnez y Argelia.

La vicerrectora también mencionó en su discurso los datos referidos al profesorado que participó de los cursos de verano. Un total de 211 profesores llegaron hasta La Rábida, de los cuales el 10% lo hizo desde el extranjero, en concreto de Marruecos, Túnez, Estados Unidos, Canadá, Colombia, Egipto y Francia. "Observamos un alto nivel profesional y académico que intentamos no sólo mantener sino superar en cada edición", agregó Yolanda Pelayo.

Por otro lado, un puntal básico de los cursos de verano fueron las actividades culturales que se desarrollaron en paralelo. En ese sentido, la vicerrectora recordó las actuaciones de Jeromo Segura, Pedro Iturralde, Luis Medina, Victorija Pilatovic, Lourdes Pastor, James Taylor's Tribute, Tricia Evy Quartet y el ciclo de cine que este año se realizó con la colaboración del Festival de Cine Iberoamericano de Huelva. Como complemento, los asistentes pudieron disfrutar también de las exposiciones de Juan Manuel Seisdedos y la conmemoración de los 90 años del vuelo del *Plus Ultra*.

Yolanda Pelayo manifestó que todo lo expuesto fue producto de un gran esfuerzo, que "este año ha sido titánico por la cantidad de personas que han acudido, no sólo a los cursos, sino también las más de 3.000 que presenciaron las actividades culturales". "Por supuesto –concluyó– no puedo dejar de agradecer al personal de este Campus por su tiempo, entrega y profesionalidad para sacar adelante estos cursos veraniegos venciendo la fatiga acumulada por el paso del año, en el que doy fe que nos hemos dejado la piel para que todo salga lo mejor posible".